

# PUBLIK

## Karakter Perawat Professional, FIK Unija Gelar Nursing Camp

Achmad Sarjono - [SULBAR.PUBLIK.CO.ID](http://SULBAR.PUBLIK.CO.ID)

Aug 8, 2022 - 21:02



*FIK UNIJA: Kamp Keperawatan Pembukaan ILMIKI Wilayah V di Graha Sumekar Unija, 4 Agustus 2022*

SUMENEP, – Himpunan Mahasiswa Ilmu Keperawatan (HIMIKA) Universitas Wiraraja (Unija) kali ini menjadi tuan rumah Nursing Camp ILMIKI Wilayah V yang meliputi Jawa Timur, Bali, NTT dan NTB dengan menyongsong tema

“Aktualisasi Peran ILMIKI Progresifitas Sebagai Media Didik dan pembentuk Karakter Perawat Nasional, yang dilaksanakan di Kampus Cemara, Jum'at (5/8/2022).

Acara ini dihadiri oleh kurang lebih 50 Peserta dari Perguruan Tinggi yang tergabung di ILMIKI Wilayah V, Bupati Kabupaten Sumenep yang diwakilkan oleh Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Sumenep, Ketua DPD PPN Sumenep, Rektor Universitas Wiraraja dan Jajaran Pimpinan Fakultas Kesehatan Universitas Wiraraja.

Kegiatan tersebut berlangsung berturut-turut selama tiga hari mulai tanggal 5 hingga 7 Agustus 2022. Didukung oleh PT Bank Rakyat Indonesia, Tbk, PT Garam (persero), BPRS Bhakti Sumekar, Air mineral Cleo, BH Medika dan Tema Hotel.

Ketua Pelaksana Nurul Aini mengatakan, Antusiasme dari delegasi yang cukup luar biasa, mereka merasa terkesan dan terkesima dengan kegiatan yang berlangsung selama tiga hari tersebut.

“Acara ini juga bentuk dari membantu mempromosikan kampusnya dan membawa perubahan yang lebih baik bagi mahasiswa yang mengikuti kegiatan itu,”ungkapnya.

Rektor Unija Dr. Sjaifurrachman, SH, CN, MH mengatakan, Semoga kegiatan ini menambah Intelectualitas dan Pengalaman bagi peserta Nursing Camp ILMIKI Wilayah V,” ujar Sjaifurrachman, Rektor Universitas Wiraraja.

Kegiatan yang di hadiri oleh Kepala Dinas Kesehatan Sumenep yang mewakili Bupati Kabupaten Sumenep tersebut menambah harapannya terhadap perkembangan dunia 2000.

“Dengan kegiatan ini semoga dapat meningkatkan skill, karakter, dan update dalam Informasi Teknologi Keperawatan. Pesan dari Bupati Kab. Sumenep adalah layani pasien dengan senyum, hati yang ikhlas dan ramah.” jelasnya.

Perlu diketahui, Nusing Camp adalah kegiatan kaderisasi tingkat wilayah untuk calon-calon pengurus ILMIKI (Ikatan Lembaga Mahasiswa Ilmu Keperawatan Indonesia), baik dari Pengurus Harian Wilayah (PHW) maupun Pengurus Harian Nasional (PHN). Nursing Camp bertujuan untuk mempersiapkan calon pengurus ILMIKI secara tepat sasaran (humasUnija)